

Fecha: 29-06-2024

Medio: La Estrella de Arica

Supl. : La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: En marcha plan de acción comunal sobre el cambio climático

Pág. : 5

Cm2: 150.5

VPE: \$ 244.787

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

 No Definida

IMA

LA REUNIÓN REALIZADA EN EL MUNICIPIO ARIQUEÑO.

En marcha plan de acción comunal sobre el cambio climático

En una reunión llevada a cabo en la Municipalidad de Arica, la consultora E2BIZ presentó los detalles del proyecto “Elaboración de Planes de Acción Comunal sobre el Cambio Climático en la región de Arica y Parinacota”.

Este proyecto, financiado por el Banco Interamericano de Desarrollo, y coordinado por el Ministerio de Medio Ambiente, tiene como objetivo principal implementar medidas efectivas para mitigar y adaptarse al cambio climático en la región.

En el encuentro participó el alcalde subrogante de Arica, Christian Díaz, junto a directores municipales y el seremi de Medio Ambiente, Diego Arellano, quienes presenciaron la exposición realizada por la consultora y entregaron sus impresiones.

“La reunión fue para presentar el proyecto, los alcances de lo que vamos a

hacer, y también para explicitar que nosotros como consultora queremos apoyar esto, y que el municipio asuma su liderazgo, tanto para la elaboración y para la posterior implementación de este plano, que es mandado por la Ley Marco de Cambio Climático”, comentó, Maximiliano Cox, de la consultora E2BIZ, jefe de proyecto.

“Hoy día comenzamos el plan de acción comunal de cambio climático para la comuna de Arica, y como es la principal comuna en nuestra región, vinimos a hacer la primera reunión de inicio, así que contento porque entendemos que la municipalidad tiene un compromiso gigante con el medio ambiente, es un municipio que tiene una visión sustentable muy fuerte”, detalló el seremi de Medio Ambiente, Diego Arellano. ☺